



La cocaína será el principal producto de exportación de Colombia

- Andrew Miiller
- [27/9/2023](#)

La cocaína podría superar al petróleo como principal producto de exportación de Colombia a finales de año, según nuevas estimaciones de Bloomberg Economics. En 2022, Colombia exportó:

- petróleo por valor de 19.100 millones de dólares
- Cocaína por valor de 18.200 millones de dólares
- Un récord de 1.738 toneladas de cocaína

Estos dos productos juntos representaron la mitad de los ingresos por exportaciones de Colombia en 2022. Pero en el primer semestre de 2023, las exportaciones de petróleo cayeron un 30%. Así que es casi seguro que la cocaína será la principal exportación de la nación suramericana este año.

Demanda creciente: unos 22 millones de personas consumen cocaína en todo el mundo, incluidos más de 5 millones de estadounidenses. Y Colombia es el mayor proveedor mundial de esta droga. La producción colombiana de cocaína aumentó un 24% entre 2021 y 2022, lo que indica un aumento de la demanda de esta droga en todo el mundo.

El gobierno izquierdista del presidente colombiano Gustavo Petro se ha alejado de un enfoque de línea dura para tratar con los cultivadores de coca. Mientras tanto, el gobierno izquierdista del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, ha hecho la vista gorda ante la cocaína en la Casa Blanca. Líderes en todo el mundo le están dando a entender a sus pueblos que el consumo de cocaína es normal y aceptable.

Arma química: los carteles colombianos y mexicanos se están beneficiando de la drogadicción de Estados Unidos. Pero la culpa de la autodestrucción de Estados Unidos es, en última instancia, del pueblo estadounidense. Puede que los traficantes de drogas estén poniendo esta arma química en manos de los estadounidenses, pero son los estadounidenses quienes tontamente la están usando contra sí mismos.

El apóstol Pedro escribió: "Les prometen la libertad, pero ellos mismos son esclavos de la corrupción; porque todo lo que vence al hombre, a eso está esclavizado" (2 Pedro 2:19; traducción nuestra de la versión Revised Standard).

Cada año mueren más estadounidenses a causa de la drogadicción que durante toda la guerra de Vietnam. Las drogas están destruyendo la fuerza de voluntad de Estados Unidos y conduciendo a un tiempo profetizado en el que enemigos extranjeros esclavizarán a esta nación. Sólo el arrepentimiento puede dismantelar la cultura de evasión de Estados Unidos y volver a la gente al sano estilo de vida de Dios.

Más información: lea ["Los carteles de la droga controlan la frontera sur de Estados Unidos"](#).